

Echte Männer tanzen nicht...

...nur auf allen Hochzeiten. Sie tanzen auch nicht nur in den Mai hinein. Echte Männer tanzen ein- bis zweimal die Woche im Tanzsportverein Gelb-Schwarz-Casino München in der Sonnenstraße 12a (zweiter Stock, über den Kinos, Eingang neben der „Filmwirtschaft“).

Gute Haltung, Fitness für Körper und Kopf, Spaß an der Musik – und hinterher mit netten Leuten noch einen trinken gehen. Tanzen ist genau das Richtige. Mitmachen können alle. Von jung bis alt, von romantisch bis Rock'n'Roll.

Ein Probemonat ist kostenfrei. Infos unter [www.gsc-muenchen.de/neu-hier](http://www.gsc-muenchen.de/neu-hier). Echte Männer testen das!